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1. Ausências: O Petiano Felipe justificou sua ausência através do Grupo do 

WhatsApp com os demais Petianos e Tutor. 
 

2. Reunião com Tutores: O Tutor Leandro participou de uma reunião por 
videoconferência na segunda-feira (04/05) com os demais Tutores e Professor 
Jerônimo, em que foi colocado em pauta dois assuntos: primeiro, o Relatório 
Institucional dos Grupos PET’s UFSM, baseado nos questionários respondidos 
pelo Tutor e pelos Petianos. O Grupo PET-Odontologia contou com 11 Petianos 
participantes. O Tutor informou que os Petianos que não responderam o 
questionário, fizeram a justificativa . Este relatório serve para analisar o 
rendimento dos Grupos. Além desse assunto, foi abordado as atividades que os 
Grupos estão desenvolvendo nesse período de pandemia, sendo abordado na 
reunião a necessidade de adaptação e criatividade para seguir remotamente o 
andamento das atividades, pois é necessário que cada Petiano cumpra suas 20 
horas semanais.  
 

3. Relatório de Atividades (MAR/ABR): O relatório de atividades do Grupo 
comprovando as atividades feitas em março e abril precisará ser enviado até a 
próxima semana. Sendo assim, o Tutor Leandro sugeriu que cada Petiano crie 
um relatório de quais atividades desenvolveu nesse período de março e abril, 
para, posteriormente, formar apenas um relatório do Grupo. O Tutor salientou 
a importância da troca de e-mails para eles servirem como documento oficial, 
além de salvar imagens que possam ser úteis para comprovar atividades do 
Grupo, como capturas de tela em conversas no WhatsApp.  
 

 
 



 
4. Seleção de Tutor: O Tutor Leandro informou que a seleção do novo Tutor será 

feita através de uma videoconferência, e o edital será retificado nos próximos 
dias, ainda sem uma data certa. Assim, com essa modificação no formato de 
seleção do novo Tutor, haverá a possibilidade de ocorrer a seleção de novos 
Petianos por meio de videoconferência também. Logo, o Tutor orientou os 
Petianos responsáveis por organizar a seleção pensando nas ideias para realizar 
a atividade. Com isso, a Petiana Jéssica informou que os responsáveis já estão 
com um Grupo formado no WhatsApp para formular a dinâmica. Além disso, a 
Petiana Jéssica questionou se há necessidade de enviar um e-mail ao Grupo 
informando que foi criado o Grupo no WhatsApp com os responsáveis, e o Tutor 
informou que sim, para servir como um documento oficial. 
 

5. Relato Live: Na terça-feira, 5 de maio, ocorreu o primeiro PET-Live, evento este 
feito no Instagram do Grupo (@petodontoufsm), sendo uma possível adaptação 
do projeto Atualiza-PET, com o tema Biossegurança em Tempos de Covid-19. 
Assim, a Petiana Nicole relatou que a dinâmica pensada inicialmente, com 
perguntas e respostas, não aconteceu no decorrer da live, pois a professora 
Tatiana Bernardon estendeu sua fala, devido haver muitas informações que ela 
gostaria de levar ao público. Diante disso, a Professora Tatiana Bernardon já 
informou disponibilidade para uma segunda live, seguindo o mesmo tema, para 
responder perguntas e sanar dúvidas do público participante. A nova data será 
dia 19 de maio. No primeiro evento, foram 204 espectadores totais, com uma 
média de 85 expectadores ao longo de 1 hora de duração.  A Petiana Giovanna 
G. comentou ter gostado da interação de outras professoras durante o evento 
através de comentários e, na sequência, a Petiana sugeriu conversar com elas 
sobre também participarem do evento.  

 
6. PET-live: A Petiana Nicole sugeriu que é importante ter um Petiano junto ao 

professor que está apresentando o tema da live, para que, dessa forma, seja uma 
dinâmica mais tranquila para o professor. A Petiana Camila complementou 
dizendo ser importante a participação do Petiano junto ao professor para 
mostrar o Grupo em ação. A Petiana Nicole e o Petiano Daniel ficaram 
responsáveis por disponibilizar no IGTV as lives. A Petiana Nicole relatou o 
problema de não conseguir anexar imagens durante a live. Assim, a Petiana 
Gabriela sugeriu sobre colocar imagens na tela do notebook. A Petiana Camila 
sugeriu ser uma live por semana. Durante a reunião, alguns assuntos foram 
sugeridos:  o Tutor Leandro sugeriu uma live sobre saúde mental e, na sequência, 
a Petiana Marina disponibilizou-se para entrar em contato com um psicólogo que 
já ministrou uma palestra sobre esse assunto em um evento do Atualiza-PET. A 
Petiana Gabriela sugeriu o tema harmonização facial e falará com um contato 
que ela tem para ver se há a possibilidade da live ocorrer na próxima semana. A 
Petiana Jéssica comentou sobre o tema dos impactos do Covid-19 na saúde bucal 
dos indivíduos. A Petiana Natália sugeriu entrar em contato com uma dentista 
do HUSM, mas com tema aberto para o Grupo. A Petiana Natália sugeriu divulgar 
as lives já com a caixa de perguntas para as pessoas deixarem suas dúvidas.  



A petiana Giovanna G. irá conversar com uma amiga para ver se ela participaria 
sobre uma live com o foco na organização de estudos.  
O tutor comentou sobre a possibilidade de criar um documento para podermos 
usar a imagem dos palestrantes para deixarmos as lives no Instagram. A Petiana 
Camila procurará um modelo de texto para autorização de uso de imagem. A 
Petiana Gabriela informou sobre não saber fazer uma live no Instagram, e a a 
Petiana Nicole irá disponibilizar sites que ela usou para aprender. Além, disso foi 
dito sobre a importância da antecedência para o agendamento das lives, pois os 
Petianos responsáveis pelas Redes Sociais precisam criar arte de divulgação e 
divulgar o evento. 
 

7. Redes Sociais (InstaPET): A Petiana Nicole informou ao Grupo que os 
responsáveis das redes sociais terão uma reunião amanhã, afim de ser pensado 
formas de administrar e tirar o melhor proveito das mídias sociais. Além disso, 
foi pedido aos demais Petianos sugestões de temas para futuras publicações nas 
redes sociais. A Petiana Marina levou ao grupo a ideia de serem feitas 
publicações com Petianos egressos para saber o que eles estão fazendo 
atualmente. 

 
8. Vídeos do IGTV: Além da publicação das lives no IGTV, foi pensado na confecção 

de vídeos curtos produzido pelos próprios Petianos para a publicação no IGTV. A 
Petiana Nicole informou que seria interessante possuir um padrão para esses 
vídeos. Dessa forma, em uma conversa com o Petiano Daniel, a ideia discutida é 
narrar os vídeos e não usar legendas, para deixar o vídeo mais atrativo. A Petiana 
Giovanna G. disse ser importante a utilização de legendas para tornar o vídeo 
inclusivo, sendo está uma ideia a ser testada nos próximos vídeos. Os próximos 
temas pensados para a confecção dos vídeos: a Petiana Giovanna G. fará sobre 
lavagem de mãos; a Petiana Marina sobre os cuidados com a saúde bucal frente 
a resfriados; a Petiana Gabriela falará sobre a escovação dental de crianças; a 
Petiana Carol relatou ter vergonha de gravar, mas tentará criar um vídeo falando 
sobre traumatismos dentários; a Petiana Camila irá fazer sobre higienização de 
máscara de tecido; e a Petiana Natália tentará falar sobre clareamento, caso não 
consiga desenvolver o conteúdo, irá produzir um vídeo sobre escovação dental 
e uso de fio dental. 

 
9. Videoaulas (certificado). A Petiana Natália está em contato com NTE para 

disponibilizar as videoaulas já prontas. A Petiana Natália já conversou com o 
professor Leandro e professora Liliana para fazerem os roteiros de suas 
videoaulas. O professor Leandro sugeriu para gravar a sua aula e o NTE editar, 
mas o Grupo não aceitou, já que as gravações possuem um padrão a ser seguido. 
O Petiano Felipe estava em contato com a professora Gabriela sobre uma 
videoaula que ela fará, o Grupo aguarda o retorno do andamento. A Petiana 
Natália e a Petiana Giovanna G. irão criar um canal no Youtube para disponibilizar 
as prévias das aulas. O Tutor Leandro enviou o modelo de certificados ao e-mail 
do Grupo. Além disso, o Tutor pediu para enviar o nome correto dos professores 
que já gravaram suas aulas para gerar o certificado. 
 



 As videoaulas gravadas por alunos de pós graduação irá constar apenas o nome 
do aluno, e não haverá a inclusão do nome do orientador.  

 
10. Projeto Sala Aberta: O Tutor Leandro informou que será necessário criar um 

novo Projeto, pois este já possui cinco anos (venceu em maio) de execução e, 
após esse período, não há como renová-lo no GAP, e nem disponibilizar 
certificado aos alunos participantes e orientadores. A Petiana Jéssica, 
responsável pelo Projeto Sala Aberta neste ano, já está envolvida na escrita do 
artigo do Traumatismos Dentários, não podendo, assim, redigir a nova versão do 
Projeto Sala Aberta. Os Petianos responsáveis para reformular o Projeto Sala 
Aberta: Hanna e Camila. Os Petianos Daniel e Marina estão disponíveis para 
ajudar as Petianas responsáveis caso haja necessidade.  

 
11.  SulPET: A Petiana Marina enviou um trabalho englobando os projetos Atualiza-

PET e Sala Aberta. Após o envio, o trabalho foi aceito, mas com considerações 
para reenviar ele. O comentário dos avaliadores foi que era necessário 
aproveitar mais os dados no resumo, porém o resumo exigido pelo evento era 
com pouco espaço para texto, e por englobar dois projetos, foi necessário 
resumir bastante. E, dessa maneira, ficaria complicado adequar de acordo com 
os comentários deles naquele curto espaço do documento, e devido a situação 
da pandemia, a Petiana optou por não reescrever, já que não ia ir ao evento. A 
Petiana Jéssica informou que também enviou o Projeto PET-OdontOrienta, e não 
houve alterações para serem feitas. O Tutor Leandro sugeriu aos Petianos que 
não iriam participar do evento, tentarem participar, pois agora será on-line. 
Dando continuidade a essa fala, a Petiana Marina encorajou o Grupo a participar 
por ser uma experiência muito válida.  

 
12.  PET-OdontOrienta: A Petiana Giovanna K. já compartilhou no Grupo do 

WhatsApp uma imagem de ferramentas para estudar Anatomia Dental para os 
alunos do primeiro semestre (público alvo do Projeto). A Petiana Nicole e Petiana 
Giovanna K. estão criando conteúdos para enviar ao Grupo, pois como discutido 
no Grupo do WhatsApp com os demais Petianos, essa é uma alternativa viável 
para manter o Projeto em andamento. O Tutor salientou a importância de 
manter a relação com os alunos, além do Grupo do WhatsApp, também utilizar 
o e-mail para ficar registrado de maneira formal a conversa com eles. Assim, a 
Petiana Giovanna K., irá enviar o material já criado ao e-mail do Grupo para o 
Tutor e demais Petianos analisarem. O Tutor Leandro havia pedido via e-mail 
para os Petianos contatarem os alunos do segundo e terceiro semestre para 
mostrar a disponibilidade do Grupo em ajudá-los nesse período de quarentena, 
a Petiana Nicole enviou o e-mail, embora não houve retorno de nenhuma turma. 
Afim de auxiliar a Petiana Giovanna K. e a Petiana Nicole na produção do 
conteúdo a ser compartilhado com os calouros, o Tutor irá enviar um 
cronograma da disciplina de Anatomia Geral. Logo, conforme a interação dos 
calouros diante das informações fornecidas, a ideia é fornecer materiais e dicas 
para as demais disciplinas do primeiro semestre. Principalmente, Anatomia 
Geral e Bioquímica, pois conforme eles relataram através do WhatsApp, essas 
são as disciplinas mais complicadas até o momento. 



13.  Acampavida: A Petiana Luana questionou sobre a possibilidade de repetir 
temas, pois os responsáveis pensam ser importante o tema xerostomia. Além 
disso, a Petiana questionou sobre a aplicação de questionários para utilizar 
dados para uma pesquisa, o Tutor Leandro informou que é necessário um 
projeto para isso. O Tutor complementou dizendo ser válido depositar energia 
em atividades passiveis de serem realizadas agora, além de pensar em possíveis 
adaptações de atividades para o momento que estamos inseridos, uma vez que 
ele acredita não ter a edição esse ano.  

 
14. Coordenador/Ata: A Petiana Nicole irá sortear a relação ateiro/coordenador 

para as próximas reuniões. Além disso, já realizará o sorteio do Petiano 
responsável em escolher o artigo para a discussão do Grupo. 

 
15. Informativo: A Petiana Natália já enviou para o e-mail do Grupo ideias e pedindo 

sugestões de conteúdos para ser utilizado no Informativo. Além disso, a Petiana 
Marina questionou se será impresso o Informativo, e o Tutor Leandro informou 
que não será impresso. A Petiana Natália compartilhou a ideia de criar um 
Informativo com mais páginas, já que não será impresso. A Petiana Giovanna G. 
tentará aprender a criar o formato e-book do Informativo.  

 
16.  Discussão de Artigos: A data da realização da discussão ocorrerá na terça-feira, 

às 14h30. Os artigos serão todos em língua inglesa para estimular o Petiano a ter 
contato com esse idioma. A Petiana Jéssica sugeriu que, além de ler os artigos 
em língua inglesa, o Grupo ter outro momento para conversar mais sobre o 
idioma, devido o inglês apresentar outras dificuldades, como a escrita. O Grupo 
irá pensar em uma dinâmica para essa outra atividade, afim de não ser difícil 
para nenhum Petiano.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Capturas de tela durante a reunião: 

 


